

*Liebe Leserin und lieber Leser,*

### **Papier oder nicht Papier?**

Seit der letzten Ausgabe wird unser Magazin nicht nur auf umweltfreundlichem Papier, sondern auch mit entsprechend nachhaltigen Farben gedruckt. Wir haben gleichzeitig den Versand regional optimiert, sodass dabei unnötige Transportwege vermieden werden. Darüber sind wir sehr froh und gehen davon aus, dass wir bei Ihnen damit „offene Türen“ einrennen.

Einzelne von Ihnen haben sich entschieden, die gedruckte Form der „Schule für alle“ nicht mehr im Briefkasten vorfinden zu wollen und die Onlineversion auf der GGG-Website zu lesen. Dem kommen wir gerne nach.

Wir haben in den Gremien der GGG ausführlich darüber diskutiert, ob die gedruckte Form einer Zeitschrift noch zeitgemäß ist. Mehrheitlich sind wir zu dem Schluss gekommen weiterhin zweigleisig zu fahren: Es gibt die gedruckte Fassung des Magazins mit umweltfreundlichen Materialien und ressourcenschonendem Versand. Gleichzeitig finden Sie auf der GGG-Website die Onlineversion:

► <https://ggg-web.de/publikationen/ggg-zeitschrift>.

Wir möchten damit allen Leserinnen und Lesern gerecht werden, sowohl den „Haptikern“ unter uns, die gerne das Magazin in Händen halten, als auch den digital Lesenden, die auf die Papierform verzichten. Wenn Sie zukünftig keine „Schule für alle“ mehr in Papierform erhalten wollen, dann schreiben Sie uns bitte eine e-mail an: [geschaeftsstelle@ggg-web.de](mailto:geschaeftsstelle@ggg-web.de)

*Mit besten Grüßen aus der Redaktion*  
**Konstanze Schneider**